

～ 令和6年度が始まりました ～

今年度の高等部は合計で10名の新生を迎えました。4月から環境が変わりましたが、少しずつ学校での生活に慣れてきたでしょうか。花ノ坊通信では、各科の学校生活の様子を掲載していきます。この通信から本校に興味を持っていただけると幸いです。



☆花ノ坊通信では、皆さんから掲載してほしい記事などを募集しています。次のURLからの回答またはお近くの高等部教員へ気軽にお声かけください。感想も募集しています。

花ノ坊通信アンケート：<https://x.gd/7efBj>

～ 理療科 ～

今年度の臨床実習が始まりました。臨床センターでは年間を通して、多くの外来患者に対し施術を行います。年度初めは問診などの診察を行い、治療計画を立てて、施術に繋がっていきます。はじめは教員がついていますが、いずれはこれらを一人でこなさないといけないので、今は多くの事を吸収し、成長していく時期になります。



～ 普通科 ～

普通科2組は毎週金曜日、中学部2組の生徒と合同で作業学習をしています。今年度は、フェルトボールをつかったマグネットなどの製品を製作しています。新入生の生徒に、昨年度製作した製品を見せ、どのような手順で行うのか確認してもらいました。



今年度の普通科は、毎週木曜日の体育の授業で1組、2組、専攻科の生徒全員が集まっています。この日は体カテストで、ハンドボール投げ、立ち幅跳び、シャトルランを行いました。同年代の仲間と切磋琢磨して、今後の成長につなげていきましょう。



～ 花ノ坊コラム ～

新年度が始まり1ヵ月が経ちました。環境が変わることの多いこの季節は、自分が思っている以上に心も体もストレスを受けてしまっているかもしれません。今回は、疲れやストレスを軽減してくれるツボを紹介します。

【太衝】足の甲にあるツボ。足の親指と人差し指の骨の間から、足首の方に指を滑らせていき、止まるところ。イライラした時などに押してみてください。

